

Concert de la chorale des Amis de l'école, à la maison de retraite, samedi

Hauts les chœurs !

Samedi après-midi, les aînés de la maison de retraite ont pu assister à un concert de chants présenté par la chorale des Amis de l'école, qui s'est distinguée lors des dernières rencontres chantantes des écoles publiques.

Pour la deuxième année consécutive, Éric Linne, chef de chœur de la chorale houplinoise (il enseigne à l'école du Bourg), a souhaité offrir une heure de distraction aux pensionnaires de la rue Thiers, qui ne se sont fait prier pour écouter et fredonner par la même les paroles du *P'tit Quinquin*, *Les amants de Saint-Jean*, ou *Cerf volant*, chanson extraite du film les Choristes. Quelques moments

de fraîcheur très appréciés par cette suffocante chaleur de l'après-midi.

Entre deux mélodies, une personne de l'assistance y alla de sa douce voix pour entonner : « Quand un chanteur a bien chanté, il faut boire à sa santé ! », repris spontanément par toute la chorale visiblement ravie d'un tel engouement de son auditoire.

Pour terminer ce concert, on a eu droit à l'histoire « d'un pov'garçon des corrons du côté d'Fouquieres, qu'y mingeot des tomatess ». Succès assuré.

Qu'on se le dise, la chorale des Amis de l'école est invitée pour un concert en l'église Saint-Martin d'Erquinghem-Lys, demain vendredi, à 20 heures.

